

**PRESSEMITTEILUNG**

Italienische Gran Turismo Meisterschaft – Super GT3, Rennen Misano, 2. – 4. Juni 2017

**Alain Valente sichert sich erneut zwei Podestplätze in Misano!**



Das zweite der sieben Rennwochenenden fand auf der italienischen Rennstrecke in Misano nahe Rimini statt. Alain Valente musste sich schnell an die Strecke gewöhnen, da er vorher keinen Testtag realisieren konnte. Dies gelang ihm jedoch optimal.

Die Trainings am Freitag verliefen für Valente und Veglia gut. Leider verlief das Qualifying am Samstag nicht wie erhofft, und das junge Duo sicherte sich nur den 10. und 8. Startplatz für die beiden Rennen.

In den Rennen kämpfte sich Alain Valente und sein Teampartner Lorenzo Veglia stetig nach vorne. Der Kampf um das Podium war hart und die Nerven lagen bei den Zuschauern und dem Team zeitweise blank. Doch zur Freude aller, legten die zwei jungen Talente ein grandioses Rennen hin und endeten zweimal auf dem Podest. Im ersten Rennen platzierte sich Alain Valente auf dem dritten Rang der Gesamtwertung und auf dem zweiten der Pro-Am Klasse. Im Rennen am Sonntag endete das Duo ebenfalls auf dem grossartigen zweiten Platz.



„Ich bin sehr glücklich mit unserer Leistung im Rennen. Die hintere Startposition war für uns kein Problem und wir kämpften uns stetig nach vorne in Richtung Podest. Ebenfalls holten wir wichtige Punkte für die Meisterschaft und sind nun auf dem zweiten Zwischenrang. Ich bedanke mich herzlich bei meinem Team und meinen Partnern für die grossartige Unterstützung!“

Das nächste Rennwochenende findet am 16. – 18 Juni 2017 in Monza (I) statt.

Mehr Informationen sind unter folgenden Links ersichtlich:

[www.alainvalente.ch](http://www.alainvalente.ch), [www.squadracorse.lamborghini.com](http://www.squadracorse.lamborghini.com), [www.acisport.it/it/CIGT/home](http://www.acisport.it/it/CIGT/home)